

志村第一小学校コミュニティ・スクール委員会だより

《家庭数配付》 令和7年5月30日 板橋区立志村第一小学校 校長 髙橋 宏彰

第1回 コミュニティ・スクール委員会を令和7年5月17日(土)に開催しました。今年度の委員は8名の皆様です。本校や地域等に関する情報交換やご意見をいただき、教育活動のさらなる充実につなげてまいります。

【**志村第一小学校コミュニティ・スクール委員会委員の紹介**】◎委員長 ○副委員長

◎ 玉田 貴紀 様 (第23代 PTA 会長、学校開放協力会会長、

学校支援地域本部地域コーディネーター)

○ 大久保 直朗 様 (PTA 会長)

山上 吉弘 様 (清水宮本睦会会長)

山上 光男 様 (清水北町会会長)

大城 朝夫 様 (第21代PTA会長)

森山 峰子 様 (主任児童委員、学校支援地域本部地域コーディネーター)

池野 悟 様 (元志村第一小学校校長)

貫井 雄三 様 (清水地域センター所長)

【学校長より】

- ・スタートして1か月半、子どもたちは落ち着いて過ごしている。話をしっかり聞こう、新しいことへ 挑戦しようと児童に伝え、一人ひとりが意識して生活できている。
- ・給食・調理実習・読み聞かせのボランティアなど保護者の皆様と協力しながら取り組んでいきたい。
- ・週時程および年間計画を見直し、教職員の時間外勤務45時間をめざしている。実際、時間外勤務も 毎年少しずつ改善している。ここで得たゆとりを児童の指導、教育の充実に改善したいと考えている。

【熟議テーマ】「地域との連携・協力した教育活動の充実について」

以下、コミュニティ・スクール委員会で出されたご意見です。

- ・今回のテーマの実現により、地域・学校双方が Win・Win となることが理想である。
- ・昨年度の iCS 委員会がきっかけとなり、連携が進んだ事例が複数あった。(例 運動会阿波踊り指導、 昔遊び指導、グリーンボランティアなど) 今年度も教職員との情報共有の場を多くしたい。
- ・戦時中や戦後の地域の変遷について、話を伺う機会などをぜひ設けたい。
- ・同窓会の会員が少なくなってきている。これらの活動を機に、同窓会を充実していけるとよい。



授業の様子 (低学年)



授業の様子(高学年)



熟議の様子